

Communiqué de presse

Funiculaire de Fribourg Une expo interactive pour revivre ses 125 ans

Dès aujourd'hui, le jardin de la station supérieure du funiculaire accueille une exposition temporaire. Elle est dédiée à l'histoire et au fonctionnement de ce monument historique d'importance nationale qui célèbre cette année ses 125 ans. Des images d'archives, des vidéos et des podcasts la rendent interactive. A découvrir jusqu'à la fin de l'année.

Depuis 125 ans, le funiculaire de Fribourg assure la liaison entre «la Basse» et le centre-ville. Témoin de l'industrialisation de la ville, il est aussi comme un point de couture entre les classes sociales et entre les époques. Un bijou de famille auquel les Fribourgeoises et les Fribourgeois sont attachés. Pour en savoir plus, une exposition temporaire s'est installée dans le jardin situé devant la station supérieure, rue St-Pierre. Elle durera jusqu'à la fin de l'année.

L'exposition se veut interactive. Grâce à des QR codes et à leur smartphone, les visiteuses et les visiteurs ont accès à deux vidéos et à divers audios. Ainsi le fonctionnement du funiculaire, l'un des sept derniers à contrepoids d'eau en service en Europe, et, à notre connaissance, le seul au monde à fonctionner aux eaux usées, est expliqué dans un petit film. Un autre détaille le quotidien et le rôle des agents des TPF qui conduisent cet objet de musée roulant. Des témoignages audios complètent l'expérience.

L'exposition temporaire, en français et en allemand, est accessible à toutes et tous, tous les jours et par tous les temps. Pour celles et ceux qui seraient piqué·es dans leur curiosité, une prochaine journée de visites guidées du funiculaire en français et allemand est agendée au 25 mai, lors de la Nuit des Musées. Départ toutes les demi-heures, entre 17h et 23h30, sans inscription. A cette occasion, l'exposition sera exceptionnellement illuminée, permettant des visites au-delà de la tombée du jour.

Informations pratiques sur tpf.ch/125ans-funi.

Givisiez, le 15 mai 2024

Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1 300 personnes. Son siège se situe à Givisiez.